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                     Herrn 

Oberbürgermeister 
Dr. Florian Janik 
91052 Erlangen 
 
 
Dringlichkeitsantrag zum Stadtrat Oktober: Erlass der 
Sondernutzungsgebühren für die Erlanger Weihnachtsmärkte 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
erfreulicherweise können in diesem Jahr auch in Erlangen wieder 
Weihnachtsmärkte stattfinden. Allerdings wird dies pandemiebedingt 
voraussichtlich nur mit gewissen Einschränkungen möglich sein. Für die 
Veranstalter, die bereits Einbußen aufgrund der 2020 ausgefallenen Märkte 
hinnehmen mussten, bedeutet dies erneut eine wirtschaftlich schwierige 
Situation. Wir beantragen daher: Die Stadt verzichtet 2021 auf die Erhebung 
von Sondernutzungsgebühren für die Erlanger Weihnachtsmärkte. 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Christian Lehrmann   Barbara Pfister 
CSU-Fraktionsvorsitzender   SPD-Fraktionsvorsitzende 
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